



Du 16 au 19 octobre, au Mans Université, des professionnels de santé vont sensibiliser les étudiants sur la sexualité. Sans tabou.

Pendant près d'une semaine, une infirmière ou une sage-femme et des étudiants relais santé vont échanger avec le public, de manière anonyme, sur la sexualité.

C'est le moment idéal pour demander des informations sur les infections sexuellement transmissibles et les lieux de dépistage, les moyens de contraception, ou tout simplement, pour discuter à propos du consentement, du respect et des relations amoureuses...

Les membres de **tout SEXplik 72** seront également présents devant la BU. Ce collectif est composé, entre autre, du planning familial, du centre de planification et de dépistage du Centre hospitalier du Mans, des associations AIDES (Lutte contre le VIH et les hépatites virales), Homogène (LGBT) et le Centre Information Jeunesse du Mans.

Du lundi 16 au jeudi 19 octobre, semaine de sensibilisation à la santé sexuelle, par le centre de santé de l'Université du Maine, sur le campus.

De 11h à 14h, le lundi à l'UFR Lettres, le mardi à l'IUT de Laval, le mercredi à l'IUT du Mans, et le jeudi devant la BU de 10h à 14h. Entrée libre.

Charlotte LE GRAND.

Photo : DR.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)